

2024年5月19日 真理は自分だけしか持っていない？

私たち牧師は「真理に立つ」と言うことばを大切にします。あらためて「ヨハネの手紙,第3」を読みながら真理に立つことを考えてみました。ヨハネは、真理に従う生活を生きて人々の祝福になっているかと私たちに問いかけているようです。

私たちは、真理に立つ…ということばを言っていれば、それでよい訳ではありません。真理だと信じ,正しいと信じていることを語るだけなら、ヨブの友人たちと同じです(ヨブ4:7~8)。ヨブ記を終わりまで読み進めると、神はエリファズに「わたしの怒りはあなたとあなたのふたりの友に向かって燃える。」と言われました。ヨブへのあわれみに欠けていたからではなく、神は「それは、あなたがたがわたしについて真実を語らず」と言われました。ヨブ42:7~8

先日,記したのですが、私たちは自分の性格から来る信仰や言い分だけが真理だと考えやすいものです。神よりも、単に自分自身を語っているに過ぎない場合もあります。「真理,真理」と言う人に限って、真理という名に代えて自己主張が見え隠れしているのではないのでしょうか。

折々に語るように、ある人々は信仰のあり方を白か黒かで考える傾向、完全に正しいか,完全に間違っているか…のどちらかしかありません。確かなことがはっきりしないことでも絶対的な確かさを要求しがちです。

「ヨブの友人たちの神学は、きゅうくつでゆとりがありません。苦しみは、刑罰か懲らしめという意味でしか理解されていません。いわれのない苦しみという余地はなく、彼らのそのような考えは、全能なる神の誠実さを損なうものです…神を支持することが、人に対して我慢できないほどつらく当たることにもなります。」【D・A・カーソン/苦しみの意味】

教会は真理に向き合っているだけに、すぐに、他のものを安易に品定めしかねません。しかし「真理は自分だけしか持っていない」かのような振る舞いは、神への粗雑さが見え隠れしていますから心したいものです。デメテリオは人からも真理そのものからも証言されています。ヨハネ第3

● 今日(日曜日(主の日))、会堂と家庭がオンライン礼拝で結ばれていることを感謝いたします。健康のすぐれない兄弟、痛みの中にある兄弟に主の良きお支えがありますように。「どうか、希望の神が、信仰によるすべての喜びと平安であなたがたを満たし、聖霊の力によって希望にあふれさせてくださいますように。」ロマ15:13

● 礼拝メッセージは谷口執事が担当されますからお働きに感謝いたします。来聖日(5/26)の礼拝は晋一兄が担当をされます。

● 今日(第3日曜日)月一度の班別集会【晋一兄,義岩兄】ですからリーダーのお働きに感謝。昼食は姉妹たちにより、教会で用意されます(各自.20円)。昼食と班別集会をご一緒しましょう。

● 来聖日(5/26)、藤野牧師は瀬戸教会です。濱谷先生は静岡教会ご奉仕
● 配信責任者【晋一兄】より…オンライン礼拝は6月より「毎週のメールでのお知らせ」から「ホームページでのご確認」に変更予定です。

① ホームページを開く <https://www.southside-bbc.com/>

② 教会員限定ページを開く. ③パスワード****を入力する.

④ You Tube のボタンを押す. ⑤オンライン配信日のボタンを押してご視聴ください.

● 来週火曜日(5/28)、マタイ家族(タルサ)が3週間の予定で来日(帰国)。6/2or6/9に歓迎昼食会(無料)が計画されています。【浩美姉,香佳姉】

● 6/2(日)の礼拝後は、教会墓地,復活園【浅田朗師】の合同奉仕日です。現地2:00pm。雨天の時は6/9(日)。各自昼食をご用意下さい。

● 夏のSSキャンプは、7/30-8/1「三ヶ日青年の家」【山崎拓治師】です。

● 班別集会で語り合われました…教会夏季キャンプは8/10(土)、復活園・テルハウスでBBQ【責任者,義岩兄】です。去年の楽しかったBBQを思い起こして参加の計画を。11(日)は教会で礼拝。

● 神学校【斉藤校長】から、第70回入学式(4/1)の動画を頂いています。メール(動画リンク先他)を掲示。神学校のお働きのために熱いお祈りを。

● 第50回「野の花フェロウシップキャンプ2024」(10/14~16)のご案内を頂いていますから掲示。